

21 de septiembre de 2020

Buenas noches comunidad de SMUSD,

Hola y bienvenidos a una nueva semana. Espero sinceramente que todos ustedes hayan podido tomar un descanso tan necesario de las pantallas este fin de semana para disfrutar al menos de unos momentos preciados en nuestro hermoso y soleado California.

Ha sucedido mucho desde la semana pasada; sin embargo, el mensaje de esta noche cubrirá lo más urgente de nuestros planes de reapertura.

Nivel morado

Tal vez hayan escuchado las noticias de que el Condado de San Diego probablemente será movido el martes al nivel más bajo del sistema de reapertura del estado y se pregunten qué significa esto para SMUSD. La nueva designación de nivel "morado" significa que no se le permitirá a SMUSD abrir sus planteles para enseñanza en persona hasta que el Condado haya regresado al nivel "rojo" y permanezca ahí por dos semanas.

La asignación dentro de los niveles es re-evaluada cada tres semanas, por lo tanto, el siguiente cronograma representa el escenario en el mejor de los casos para un regreso en persona en SMUSD.

- **22 de septiembre:** El Condado de San Diego County entra en nivel "morado"
- **13 de octubre:** 1er día que el Condado de San Diego puede regresar al nivel "rojo"
- **28 de octubre:** 1er día que las escuelas del Condado de San Diego pueden reabrir

Estas noticias representan un retraso en el cronograma de nuestro regreso a la enseñanza en persona; sin embargo, se nos permitirá proporcionar apoyo en persona a grupos pequeños de estudiantes mientras que el Condado está en "morado" y se continúe con la enseñanza a distancia. Estaremos trabajando en esto con nuestros administradores en las escuelas y junto con nuestros asociados laborales clasificados y certificados para determinar la mejor manera de comenzar a ofrecer esta opción a nuestros estudiantes con mayor necesidad. Además, el Departamento de Salud Pública de California ha autorizado al Condado de San Diego resumir un proceso para que las escuelas soliciten una excepción de reapertura para estudiantes de primaria; estamos explorando esa opción para determinar si nos permitirá resumir la enseñanza en persona en nuestras instalaciones de TK-5 más cerca a nuestro cronograma original.

Entendemos que esto es decepcionante para nuestros estudiantes y sus familias que han estado esperando que reabran nuestras escuelas, y para todos nuestros empleados que han estado trabajando diligentemente para crear e implementar planes de reapertura segura en nuestros planteles. Sabemos que han estado haciendo planes para este retorno y que una nueva restricción en la reapertura pudiera traer una reacción en cadena en sus empleos, arreglos para el cuidado de sus hijos, y más. Estamos monitoreando cuidadosamente la situación y continuaremos trabajando con las agencias de salud pública locales conforme avanzamos. Yo también continuaré compartiendo actualizaciones a medida que estén disponibles.

Esto debe continuar

Como lo mencioné anteriormente, estas últimas noticias acerca del cambio del Condado a "morado" es la preocupación más urgente de esta noche. Sin embargo, esta semana también recibirán un comunicativo adicional acerca de una nueva encuesta para nuestras familias como preparación para el aprendizaje en persona en el segundo semestre y yo continuaré investigando y proporcionando respuestas a preguntas continuas relacionadas con nuestro modelo de enseñanza a distancia y planes de reapertura.

Por favor haga [clic aquí](#) para ver una actualización **importante** del Departamento de Tecnología de San Marcos con respecto a la plataforma Zoom.

Aprecio su flexibilidad y comprensión mientras nos ajustamos a estas condiciones de constante cambio.

Atentamente,
Tiffany Campbell, Ed.D.
Superintendente interina